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Protokoll der 12. Generalversammlung 
des Turn- und Sportvereins Nottwil 

 
Freitag, 23.5.2014, 20.15 Uhr im Viktariatshaus 

 

Nach einem feinen Eröffnungsapèro - dieses Jahr wurden die Mitglieder 
mit asiatischen Köstlichkeiten verwöhnt - begrüsst Myrta Bisang alle 
48 Anwesenden zur 12. Generalversammlung. Im Besonderen begrüsst 
sie alle anwesenden Ehren- und Freimitglieder. Im Gedenken an das im 
Januar verstorbene, langjährige Vereinsmitglied Pia Schwegler brennt eine 
Kerze im Raum. 
 

Unter dem Traktandum 2 werden als Stimmenzählerinnen Gerda 
Hermann und Romy Wicky gewählt. Myrta Bisang dankt der Aktuarin 
Jasmin Renggli für das Verfassen des Protokolls der letzten GV. Das 
Protokoll 2013 wird einstimmig angenommen. (Protokoll 2014 auf der 
Hompage aufgeschaltet). 
 

Unter dem Traktandum Jahresberichte hört man die Berichte mal auf 
eine andere Art und Weise. Die Riegenleiter werden abwechslungsweise 
von Sonja, Jasmin und Myrta – ausgestattet mit Umhängeschild ‚Reporter‘ 
und grossem Mikrophon – interviewt. Dies führt zu einigen Lachern und 
Aha-Erlebnissen. Auf der Leinwand kann währenddessen der komplette 
Jahresbericht der Riege gelesen werden (auf der Homepage aufge-
schaltet). Ausserdem erfährt man, dass neu das Muki-Turnen unter 
Leitung von Mirjam König und Nadja Jost in den Verein integriert wird.  
 
Der Vorstand freut sich sehr, bekanntzugeben, dass es zwei neue Riegen 
geben wird: Erstens eine Läuferriege für Jugendliche ab 12 Jahren, von 
Sabine Dähler ins Leben gerufen und geführt. Ausserdem wird zur Er-
gänzung zum Turnen für jedermann die Fit-Mixed-Riege (polysportiv) 
lanciert. Riegenaufbau und –Leitung übernimmt Petra Kaufmann. 
 
Myrta erläutert noch die anderen drei tollen Anlässe genauer; Schnellster 
Notteler, Beachturnier und TV Spono Meisterschaft. Sie erwähnt und 
verdankt die jeweiligen OK-Mitglieder und erklärt, dass in jedem OK neu 
auch ein Vorstandsmitglied mit dabei ist. Esther Lingg sucht bei dieser 
Gelegenheit wieder fleissige Kuchenbäcker/-innen und Helfer für die TV-
Spono-Olympiade. 
 
Die Kassierin Sonja Amrhyn präsentiert die Jahresrechnung 2013/14 
und das Budget 2014/15. Die Vereinsrechnung schliesst mit einem 
Gewinn von Fr. 2406.30 ab. Das Vereinsvermögen beläuft sich auf 
Fr. 21‘175.35. Die Revisoren Markus Akermann und Brigitte Uhlmann 
haben die Rechnung kontrolliert und geprüft. Brigitte Uhlmann liest den 
Revisorenbericht vor. Sie bestätigt, dass die Rechnung von Sonja 
ordnungsgemäss und sauber geführt wurde. Sie erwähnt im Speziellen, 
dass keine Aufwände für die Arbeit des Vorstandes in der Rechnung 
erscheinen. Beim Budget ist Uhlmann Bruno der Meinung, dass die Riegen 
grosszügiger entschädigt werden sollten, da das Vereinsvermögen hoch 
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ist, Er macht den Vorschlag von Vereins-T-Shirts. Die Kassierin erklärt, 
dass das Geld zum Teil für die Rückstellungen Beachfeld reserviert ist. 
Der Vorstand wird sich aber darüber Gedanken machen. Die 
Jahresrechnung und die Bilanz werden von der Versammlung 
einstimmig angenommen. Sonja Amrhyn verdankt die Revisoren und freut 
sich auf ein weiteres Jahr guter Zusammenarbeit. 
 

Myrta Bisang liest die Namen der 14 Austritte vor. Neueintritte sind es 
ebenfalls 14. Der momentane Mitgliederbestand beträgt somit: 177 
Mitglieder. Dazu kommen noch ca. 130 Kinder (unter 15 Jahren). 
Diese gelten nicht als Mitglieder; d.h. sie haben kein Stimmrecht. 
 

Dieses Jahr müssen wir den ersten Teil des Traktandums 10 Anträge 
vorziehen. Der Vorstand beantragt eine Statutenänderung unter Punkt: 
3.2.2. Der Vereinsvorstand. Der Vorstand beantragt ein viertes 
Vorstandmitglied, mit der Funktion Vizepräsidentin. Der Antrag wird von 
der Versammlung angenommen. 
 
Unter dem Traktandum 8 Wahlen werden der Vorstand und die 
Revisoren gewählt. Dies sieht folgendermassen aus: 
Myrta Bisang Präsidentin, Petra Kaufmann Vize-Präsidentin, Sonja Amrhyn 
Kassierin, Jasmin Renggli Aktuarin. Markus Akermann und Brigitte 
Uhlmann Revisoren. 
Die neue Vizepräsidentin Petra Kaufmann weilt in den Ferien und kann 
leider an der GV nicht anwesend sein. Sie stellt sich mittels Powerpoint-
Präsentation gleich selber vor. Der Vorstand und die Revisoren werden 
wiedergewählt. 
 
Danach wird das Jahresprogramm 2014/15 aufgelegt. Myrta erläutert 
das Programm und vorallem auch die neuen Anlässe, dies sind: Zumba 
am See, Funktionärsausflug, Vereinsanlass und Slow up im 2015. Die GV 
2015 wird am 29. Mai stattfinden. 
 
Beim Traktandum 10 Anträge sind seitens der Versammlung keine 
Anträge eingegangen. 
 

Der Vorstand beantragt, Esther Lingg zum Ehrenmitglied zu 
ernennen. Jasmin liest die Laudatio vor. Esther ist sehr überrascht und 
freut sich sehr über diese Ehre. Der Antrag wird mit einem grossen 
Applaus angenommen. Esther Lingg bekommt eine schöne, eingravierte 
Schale, bestückt mit diversen ‚Salzen‘ von Myrta Bisang überreicht. 
 

Unter 11. Ehrungen wird allen aktiven Vereinsmitgliedern, die sich 
besonders für den Turn- und Sportverein einsetzen, ein spezieller Dank 
ausgesprochen. Unter dem Motto: „Wir lassen euch nicht im Regen 
stehen!“ erhalten alle Riegenleiter und Funktionäre einen Schirm mit dem 
Logo des TV Spono darauf. Petra Sigrist (Morgenaerobic) und Alla 
Schwegler (Kindertanz Pinoccio) geben ihr Amt als Riegenleiterin ab. 
Sabine Bucher und Gerlinde Maier treten aus dem OK Schnellst Notteler 
aus. Alle drei erhalten eine Blume und einen Gutschein von Blumen 
Bernet überreicht. Für die schöne Dekoration auf den Tischen war 
wiederum Myrta Bisang zuständig. Selbstverständlich bekommen auch die 



3 

Helfer des heutigen Abends, Vogel Doris und Sigrist Petra, ein kleines 
Präsent in Form eines Gutscheins von der Bäckerei Künzli. 
 
Bei der Hallenbelegung können alle Riegen ihre Trainingspläne 
beibehalten. Auch für die neuen Riegen sieht es gut aus. 
 

Die Ziele des Vorstandes für das neue Jahr sind das Riegenangebot 
auszubauen und den bestehenden und neuen Mitgliedern etwas Tolles zu 
bieten. Der Vorstand bittet die Versammlung für den Verein Werbung zu 
machen. Ausserdem werden die Statuten überarbeitet und die Pflichten-
hefte des Vorstandes neu gestaltet. Myrta wird eine entsprechende 
Weiterbildung besuchen.  
 
Der Vorstand spricht nochmals ein grosses, herzliches Dankeschön aus an 
alle Anwesenden und Mitglieder für ihren tollen Einsatz und ihr Mitwirken 
im vergangenen Vereinsjahr. 
 
Seitens der Versammlung bestehen keine Fragen mehr, so dass Myrta 
Bisang um 21.35 Uhr die GV als geschlossen erklärt. Bei gemütlichem 
Zusammensein mit einem feinen Glas Wein oder bei Kaffee und Dessert, 
lässt man die Versammlung ausklingen. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nottwil, 13. Juni 2014  Die Aktuarin:  Jasmin Renggli  


